

WINDBERG

Der Bürgerschützenverein feiert an diesem Wochenende sein Schützenfest. Los geht's heute Abend um 19.30 Uhr mit dem Maiserzen auf dem Kirchplatz. Am Sonntag, 25. Juli, ist um 11 Uhr die Festparade auf dem Kirchplatz und am Montag, 26. Juli, um 18 Uhr die Königsparade auf der Annabirchstraße.

FREITAG 23. JULI 2004

Besuch der Schützen im Bethesda

VON DIRK KAMPS

WINDBERG Die Fähnchen hängen an den Straßen und alles ist festlich geschmückt. Der Kirmes in Windberg-Großheide steht also nicht mehr im Wege. Auftakt zum traditionellen Schützen-, Volks- und Heimatfest ist morgen. Ab 17.15 Uhr besucht der gesamte Zug das Krankenhaus Bethesda. „Im letzten Jahr ist diese Aktion erstmals über die Bühne gegangen“, berichtet Axel Nürnberg, Vorsitzender des Bürgerschützenvereins. Bei dem Besuch soll auch den Kranken die Möglichkeit gegeben werden, am Schützenfest in Windberg teilzuhaben.

Weiter geht es um 19.20 Uhr mit dem traditionellen Maiserzen an der St. Anna Kirche. Ab 20.30 Uhr steigt dann der große Königsball im „Haus Baues“. Da kann sich das Dreiergespann so richtig feiern lassen. Das besteht in diesem Jahr aus König Heinz-Josef „Jggi“ Wilms und seinen beiden Rittern Jürgen Hofier und Friedel Schmitz. Sie gehören der Schützenkompanie „Endstati-

on“ an. Am Sonntag beginnt um 9.30 Uhr der festliche ökumenische Gottesdienst in der St. Anna Kirche. Anschließend stehen eine große Musikparade und die große Festparade auf dem Plan. Beim Matineeball ab 12 Uhr wird ein gemütlicher Frühschoppen abgehalten. Nach ein paar Stündchen Ruhepause geht es um 18 Uhr weiter. Vor der evangelischen Kirche Großheide findet der Große Zapfenstreich statt. Bunt und lustig wird es ab 20.30 Uhr: Elnige Schützenbrüder bieten ein unterhaltsames Programm.

Auch der Montag wird nicht langweilig für die Brauchtumsfreunde. Um 11 Uhr beginnt der Klumpenball im „Haus Baues“. Hier werden auch die schönsten und originellsten Holzschuhe von König und Ritter prämiert. Ab 18.10 Uhr findet auf der Annabirchstraße die große Königsparade statt. Es schließt sich der Große Zapfenstreich an der St. Anna-Kirche an. Um 20 Uhr startet der Gala-Abend im Festsaal. Am Dienstag wird das Schützenfest dann würdig ausgeläutet.